

62 bautizos y 11 matrimonios en 2016

El pasado año 2016 se celebraron 62 Bautismos y 11 matrimonios. En Latores fueron 2 bautizos y 1 matrimonio

Gracias a la meticulosa labor del Secretario Parroquial, Angel Taranilla, encargado del Archivo Sacramental, sabemos que durante los 45 años que lleva constituida la Parroquia canónicamente, se han celebrado 6.935 bautizos: 5.804 corresponden al tiempo de D. José Luis García Vigón (1972-1991), 849 al de D. Javier Suárez (1991-2012) y 282 al presente de D. Julián Herrojo y D. José Antonio Sánchez. Por años fueron de esta manera:



AÑO	BAUTIZOS	AÑO	BAUT.
1973	122	1995	28
1974	203	1996	34
1975	248	1997	25
1976	339	1998	21
1977	436	1999	34
1978	500	2000	34
1979	482	2001	36
1980	475	2002	20
1981	417	2003	48
1982	343	2004	41
1983	347	2005	50
1984	245	2006	68
1985	293	2007	33
1986	291	2008	54
1987	279	2009	45
1988	229	2010	39
1989	212	2011	57
1990	204	2012	47
1991	91	2013	67
1992	32	2014	71
1993	37	2015	62
1994	48	2016	62

De los 62 bautizos de 2016, 31 fueron niños y 31 niñas; 56 de menores de 2 años y 6 de entre 2 y 6 años.

En cuanto al matrimonio de los padres, 40 parejas estaban casadas por la Iglesia (42 el año anterior), 4 por lo civil (igual que el año anterior), 15 no estaban casadas (19 el anterior) y 2 eran madres solteras.

Se mantiene casi el mismo porcentaje que el año 2015: el 64,5 % de los padres estaban casados por la Iglesia (63% el año anterior); el 6,5 % casados por lo civil y el 29 % no estaban casados (30,5 % en 2015).